



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Préfecture d'Aigle

Le préfet Robert Jaggi fait valoir ses droits à la retraite

M. Robert Jaggi, préfet dans le district d'Aigle, a fait valoir ses droits à une retraite anticipée pour des raisons de santé. Il quittera ses fonctions le 28 février 2015 et aura exercé le métier de préfet pendant plus de six années.

M. Robert Jaggi a été nommé par le Conseil d'Etat à la charge de préfet du district d'Aigle le 28 mai 2008.

Né en 1951, M. Jaggi a suivi une formation d'ingénieur ETS puis a passé un brevet d'aptitude à l'enseignement secondaire. Il a débuté sa carrière dans différentes entreprises avant de devenir professeur de physique et mathématiques à l'établissement scolaire de Bex.

Sur le plan des activités politiques, M. Jaggi a été syndic de Gryon jusqu'en 2008 et député au Grand Conseil de 1994 à 2002.

Durant son mandat de préfet, il a participé activement à différentes associations ou fondations, notamment dans le secteur du développement économique de sa région.

Le Conseil d'Etat remercie chaleureusement M. Jaggi pour son engagement au service du Canton, de la population et de son district. Il lui adresse ses vœux de prompt rétablissement et lui souhaite une retraite heureuse.

Son remplacement à la Préfecture du district d'Aigle fera l'objet d'une mise au concours, selon la procédure usuelle en vigueur au sein de l'Etat de Vaud.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 décembre 2014

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DIS, Béatrice Métraux, conseillère d'Etat, 021 316 41 51 ; SCL, Corinne Martin, cheffe de service, 021 316 40 84 ; Robert Jaggi, préfet, 024 557 74 10